



Info-Tafel Weitnau

Bürgermeister Alexander Streicher (Mitte), Marketing Bereichsleiter Ulf Trabert (rechts).
Journalist Volker Fieber (links) zeichnete die Panoramakarte

Neue Informationstafel steht in Weitnau

Neben dem Amtshaus / Goldener Adler wurde die Informationstafel erneuert. Darauf wird die Marktgemeinde Weitnau sehr übersichtlich dargestellt. Volker Fieber hob mit viel Liebe zum Detail Ausflugsziele, Unterkünfte und Gaststätten bildlich hervor. Die Panoramakarte stiftet der Tourismusverein + Wengen e.V. . Einen neuen Anstrich und das Aufstellen übernahm der Bauhof der Gemeinde Weitnau. Auf dem Foto sind von links zu sehen: Volker Fieber, Bürgermeister Alexander Streicher, Tourismusvereinsvorsitzender Ulf Trabert bei der Übergabe der Tafel

Foto: oh